

Aide aux réfugiés

EPALINGES

A. AY

Publié le 10 mars 2006

La paroisse réformée d'Epalinges accueille pour la deuxième fois la Maison des migrations. Hier, la Coordination Asile a quitté son quartier général établi au sein de la Communauté israélite de Lausanne (CILV). «C'était important, symboliquement, d'ouvrir nos portes», résume Laurent Schwed, membre du comité du CILV et parrain d'une famille déboutée. Pour souvenir, la Maison des migrations a commencé son pèlerinage en août 2004 déjà, en réaction à l'annonce des 523 expulsions vaudoises. La Maison du peuple lui avait alors ouvert ses portes. Avant que les Eglises ne reprennent le relais, pour des périodes d'un mois environ. En octobre 2004, la paroisse réformée de la Sallaz-Les Croisettes d'Epalinges avait accueilli une famille déboutée. Depuis quelques mois, aucun requérant d'asile n'a dû demander refuge.